

Ayer comenzó el paro de salud primaria en la zona

La manifestación, que se da en todas las comunas -menos Algarrobo-, sigue hasta mañana.



LOS FUNCIONARIOS DE LA ASOCIACIÓN DE FUNCIONARIOS DE LA SALUD MUNICIPAL DE SAN ANTONIO SE SUMARON AL PARO NACIONAL.

Crónica
 cronica@lidernsanantonio.cl

Ayer comenzó el paro convocado por la Confederación Nacional de Funcionarios de Salud Municipalizada (Confusam), el cual se extenderá hasta mañana jueves, afectando la atención en los centros de salud primaria a nivel nacional.

La movilización busca visibilizar problemas como el aumento de agresiones a los funcionarios, la falta de seguridad en los recintos, la demora en el pago del incentivo al retiro y deficiencias en las plataformas tecnológicas. En la provincia de San Antonio, todas las comunas, excepto Algarrobo, se sumaron al paro.

En San Antonio, la Asociación de Funcionarios de la Salud Municipal (Afusam) es la única organización que se unió a la manifestación. Su presidenta, Irache Saharrea, explicó que los centros de salud operan con turnos



LOS CESFAM ESTUVIERON CERRADOS AYER.

éticos, manteniendo la entrega de alimentos, leche, medicamentos y las atenciones de urgencia.

“Ha sido (ayer) una jornada bastante tranquila, con mucha comprensión por parte de los pacientes. Estuve en Barrancas y también recibí reportes de otros compañeros y compañeras de distintos centros, quienes comentaron que la recepción de la comunidad fue muy positiva”, dijo a Diario El Líder de San Antonio.

La dirigente detalló que “los centros de salud mantuvieron sus puertas cerradas, funcionando con turnos éticos y prestando las atenciones previamente acordadas, como la entrega de leche, medicamentos, vacunas, atenciones de urgencia y otras atenciones impostergables”.

“Consideramos que ha sido una jornada exitosa para visibilizar nuestras demandas al gobierno. Eso es lo que puedo infor-

mar hasta el momento”, agregó.

PROVINCIA

En la comuna de El Tabo siguen servicios esenciales como el vacunatorio, las urgencias dentales y la toma de exámenes, asegurando que no se afecte significativamente a los usuarios.

Por su parte, en las comunas de Cartagena, Santo Domingo y El Quisco, los establecimientos de salud se sumaron al paro, suspendiendo todas las horas agendadas y manteniendo turnos éticos para urgencias dentales, maternos y respiratorias.

En Algarrobo, los funcionarios decidieron no adherirse al paro, por lo que la atención se mantiene con normalidad en el cesfam y postas.

Todas las prestaciones de la extensión horaria, es decir aquellas que se entregan después de las 17 horas, siguen sin alteraciones en los consultorios del país. 